

tracé des terrains de l'Aqueduc, comprenant boulevard et la confection du plan d'expropriation nécessaire pour procéder à l'acquisition de ces terrains, pour le prix de \$730.

Résolu: D'accepter ladite offre, ladite somme de \$730 devant être imputés sur le fonds d'emprunt pour l'agrandissement de l'Aqueduc.

18.—Soumise une résolution de la Commission des Réceptions, recommandant le paiement de certains comptes, au montant de \$401.15, en rapport avec certaines réceptions.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes.

19.—(14828) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes sur le résultat de la vente à l'enchère des matériaux de démolition de certaines propriétés, situées sur les rues St-André, des Seigneurs et de la Montagne.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 25 juin 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumise une demande de M. F. X. Champagne, pour le paiement d'un acompte de \$50, sur les honoraires qui lui sont dus comme huissier dans l'expropriation pour le prolongement de la rue du Palais (Boulevard Saint-Joseph).

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme en acompte à M. Champagne.

2.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que C. O. Bruneau soit employé temporairement comme surnuméraire dans son bureau, au salaire de \$2.25 par jour.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

3.—(14659) Sur recommandation du Surintendant de Police, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de déplacer le kiosque de cocher de la Place d'Armes, et de le reculer sur le square même, entre les deux arbres situés dans le même plan que l'emplacement actuel du kiosque, les voitures doubles devant stationner sur le côté sud du square, à partir du coin est, et les voitures simples aussi sur le côté sud, mais à partir du coin ouest, la tête des chevaux tournée vers l'est.

4.—(14821-22) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

1° Glibert, Paye & Cie, dépôt de \$200, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Everetta;

2° Rondou, Corlier & Cie, dépôt de \$700, en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue St-Jacques.

5.—(14830) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, déclarant qu'il serait préférable avant de faire la vente d'aucun bâtiment, d'avoir un rapport de l'Inspecteur des Bâtisses, sur l'état des bâtiments à vendre.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de fournir lesdits rapports lorsqu'ils lui seront demandés.

6.—(14831) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur le résultat de la vente à l'enchère des résidus de terrain situés à l'angle des rues Lamoricière et Rivard.

land required for the enlargement of the aqueduct, including the boulevard and the preparation of the plan of expropriation required in order that the said land may be acquired.

Resolved: To accept said offer, the said sum of \$730 to be charged against the loan fund for the enlargement of the Aqueduct.

18.—Submitted a resolution of the Reception Committee, recommending the payment of certain accounts, to the amount of \$401.15, in connection with various receipts.

Resolved: To recommend the payment of said accounts.

19.—(14828). Submitted a report from the Purchasing & Sales Agent on the result of the sale by auction of the building material of certain properties situated on St. André, Seigneurs and Mountain streets and which have been demolished.

Resolved: To approve said report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 25th June, 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a letter from Mr F. X. Champagne, asking for the payment of a sum of \$50 on account of his fees as bailiff re expropriation for the extension of Palace street (St. Joseph Boulevard).

Resolved: That the said account be paid to Mr Champagne.

2.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that M. C. O. Bruneau be employed temporarily as clerk in his office, at a salary of \$2.25 per day.

Resolved: To concur in said report.

3.—(14659). On the recommendation of the Superintendent of Police, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to remove the cabmen's kiosk which is near Place d'Armes Square and place the same in the said Square, between the two trees situated on the same line as the present site of the kiosk, the double teams to be stationed on the south side of the Square, from the East corner, and the single cabs also on the South side, but starting from the West corner, the heads of horses to be turned Eastwards.

4.—(14821-22). On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

1. Glibert, Paye & Cie, deposit of \$200, made in connection with the laying of a sewer in Everetta street.

2. Rondou, Corlier & Cie, deposit of \$700, made in connection with the contract for the laying of a sewer in St. James street.

5.—(14830). Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, stating that it would be preferable before any building is sold, to have a report from the Building Inspector, as to the condition of the buildings to be sold.

Referred to the Chief Engineer, with instructions to make a report whenever requested to do so.

6.—(14831). Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, on the result of the sale by auction of residues of land situated corner of Lamoricière and Rivard streets.